

# *Le président équatorien réitère son appel au dialogue national*

---



Quito, 23 juillet (RHC-PL)- Le président équatorien Rafael Correa a réitéré son appel au dialogue, au terme d'une journée de débats organisée par le parti gouvernemental Alianza País dans le sud de Quito, la capitale.

Rafael Correa a précisé qu'il s'agit d'un Dialogue national pour l'équité et la justice sociale, que le gouvernement a lancé il y a un mois avec des résultats positifs.

Le chef de l'État équatorien a expliqué que ce dialogue est ouvert à tous sauf à ceux qui s'en sont exclus eux-mêmes et à ceux qui mentent et qui essaient de déstabiliser ce pays sud-américain.

Cette initiative du gouvernement a été lancée pour apporter une réponse pacifique et démocratique au mouvement de protestation déclenchée par la droite locale, suite à l'annonce de la mise en place d'un impôt sur les plus-values et sur les héritages.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/63537-le-president-equatorien-reitere-son-appel-au-dialogue-national>



**Radio Habana Cuba**